

2年 学年だより

令和4年4月28日(木)

強く 優しく

5月号



## 広島平和学習延期に

2年生の校外行事・広島平和学習が延期となりました。楽しみにしていた人も多いと思いますが、苦渋の決断でした。先日の文書でお伝えしたように大きく時期をずらし、12月の実施に変更いたしました。当初の予定通り、一泊二日の研修ができるようにという学年の判断です。2年生の皆さんは、小学校の修学旅行や1年の自然教室では、宿泊することができていません。可能な限り、同級生と一緒に宿泊するという思い出を作ってほしいと考えています。10月中には実施できるかどうかの判断をしますので、またご連絡をさせていただきます。新型コロナウイルス感染症が収束し、集団での宿泊が可能な社会になっていますように願っています。

## 家庭学習を習慣化しよう

2年生の皆さん、家庭学習ができているでしょうか。懇談等で保護者の方から「家で勉強をしている姿は見たことない。」と時々お聞きすることがあります。ここ数年学習状況調査の結果では、家庭学習の有無については二極化が進んでいます。1日3時間以上コンスタントに家庭学習ができている人に対し、家庭学習0～30分の人の割合も増えています。

私たちが、入浴や歯磨きなどを忘れないのは習慣になっているからです。家庭学習も習慣化するのが定着させる一番の方法だと思います。

もう一つ、家庭学習をやりたくてもできていない人は試してみてほしいことがあります。「家に帰ったら、まず机に向かう」です。勉強するのは自分の意思の強さですが、帰ってすぐネットやゲーム、テレビの前に座ると自分の意思が誘惑に負けてしまいます。家に帰ってから寝るまでの時間は限られます。有意義に使う工夫が必要です。

## 心に触れる声を掛けお願いします

子どもたちは、保護者の方の愛情に触れる時、やる気が起こることがあります。お子様の生活に勉強の仕方に興味をもち、声掛けをしていただければありがたいと思います。思春期の中学生にとっては親の言葉をうっとうしいと感じる子もいますが、時間が経って考えると、関心をもってもらっていることを気づくものです。私自身、テスト勉強中に夜食のおにぎり🍙を作ってもらった時には頑張れた気がしました。雨の日には、車で送ってくれるような親ではありませんでしたが、カバンの隅にビニール袋に入った替え用のソックスが入っていたのを見つけた時には、親のありがたみを感じ、がんばろうと思いました。

## 【5月の主な行事】

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	日		16	月	中間考査範囲発表 テスト週間（部活動停止↓）
2	月	6校時短縮授業 生徒会専門委員会	17	火	
3	火	憲法記念日	18	水	
4	水	みどりの日	19	木	
5	木	こどもの日	20	金	
6	金	諸会費振替日	21	土	
7	土		22	日	
8	日		23	月	中間考査① 給食あり
9	月		24	火	中間考査②避難訓練 給食あり
10	火		25	水	
11	水	尿検査2次	26	木	
12	木		27	金	部活動懇談・参観
13	金		28	土	英語検定
14	土		29	日	
15	日		30	月	教育相談①
			31	火	教育相談② 眼科検診

## 【6月の主な行事】

1日(水) 生徒会専門委員会  
16日(木) 歯科検診  
29日(水)～7月1日(金) 期末考査

## 第1回学年ドッジボール大会

校外学習も延期になったこともあり、学年レクとしてクラス対抗ドッジボール大会を実施しました。男子の迫力と女子のチームワークを駆使したプレイに見ごたえのある大会となりました。

優勝 【男子の部】 1組 【女子の部】 6組  
準優勝 【男子の部】 3組 【女子の部】 3組



## 夕学始めました

帰りの会を活用して、夕学に取り組んでいます。ミニプリントを活用し、5教科の基礎的な問題を確認しながら進めるようになっています。皆さんの学力の定着に役立ってくれればと思います。